

Einige Antworten auf deine Fragen!

Können alle Schüler der Hotelfachschulen und Berufsschulen für das Gastgewerbe an den Wettbewerben teilnehmen?

Nein, nur die Schüler jener Klassen, die zum Gastro School Day am 4. März in die Stadthalle kommen.

Was ist das Ziel des Wettbewerbes "Projektarbeiten"?

Die Schülerinnen und Schüler sollen sich in der Gruppe mit einem der Themen ihrer Kategorie auseinandersetzen, recherchieren, kreativ sein, Ideen sammeln, die Infos aufarbeiten und gestalten.

Muss ich das Dokument zum Datenschutz und den Urheberrechten unterschreiben und mit der Projektarbeit abgeben?

Ja, das ist für die Organisatoren sehr wichtig, da die Datenschutzbestimmungen usw. eingehalten werden müssen.

Was hat es mit den "Urheberrechten" beim Wettbewerb "Projektarbeiten" auf sich?

Für die Wettbewerbsorganisatoren ist es wichtig, dass das Material, das eingereicht wird (Texte, Fotos usw.) auch veröffentlicht werden darf. Wenn du z.B. selbst ein Foto machst oder einen Text selbst schreibst oder umschreibst, dann liegen die Rechte bei dir und du ermächtigst die Organisatoren des Wettbewerbs, dass diese veröffentlicht werden dürfen. Wenn du hingegen ein Foto oder einen Text 1:1 aus einem Buch/Zeitung usw. übernimmst, so musst du abklären, ob es so veröffentlicht werden darf. Du musst also beim Verfasser die Erlaubnis zur Veröffentlichung einholen. Wenn du Personen fotografierst, brauchst du natürlich auch deren Erlaubnis zur Veröffentlichung der Bilder.

Werden die eingereichten Projektarbeiten veröffentlicht?

Einige Projektarbeiten werden auf der Homepage des Gastro School Day und in der HGV-Zeitung veröffentlicht.

Hast du noch Fragen? info@gastro schoolday.it